

Zürich, 4. August 2017

TODESANZEIGE

Am Montag hat uns die traurige Mitteilung erreicht, dass unser geschätzter Kollege und Mitarbeiter

Peter Hauser

(Logistik Projektmanagement Anlagen)

am Sonntag, 30. Juli 2017 bei einem Motorradunfall ums Leben gekommen ist.

Peter Hauser war seit Oktober 2005 bei der Zürcher Kantonalbank tätig. Mit seiner vorbildlichen und hilfsbereiten Art, seiner Verlässlichkeit und seinem Engagement war er ein allseits beliebter Mitarbeiter und Kollege, den wir schmerzlich vermissen werden.

Wir sind sehr bestürzt und werden Peter Hauser in dankbarer und guter Erinnerung behalten. Seiner Familie und seinen Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Zürcher Kantonalbank
Geschäftsleitung und Mitarbeitende

Die Trauerfeier findet am Freitag, 11. August 2017, um 15.00 Uhr, in der Kirche Dägerlen statt.